Neuhermsheim: Gesangverein kehrt von musikalischer Reise zurück

Unterwegs mit Gospel und Weinliedern

"Stimmt ein in unser Lied, wir grüßen euch, singt mit!" Mit diesem aufmunternden Lied begann das Konzert, das die Lucia-Chöre (Gesangverein Mannheim-Neuhermsheim 1952, Chorgemeinschaft Ruchheim 1975, Gesangverein BASF-Siedlung Maxdorf) im Rahmen der traditionellen Hofkonzerte am Deutschen Weintor in Schweigen-Rechtenbach gegeben haben.

Die Lucia-Chöre und ihre Dirigentin Lucia Lewczuk nahmen auf

der Rückfahrt aus Frankreich, wo sie bereits im Straßburger Münster ein kleines Programm mit klassischen Liedern präsentiert hatten, ihr Publikum auf eine musikalische Weltreise mit. Sie starteten mit deutschen Weinliedern und sangen danach Lieder aus Italien (Furniculi, Funicula), Frankreich (Chevalier de la table ronde) und Tchechien. Klassische Spirituals und Gospels wurden ebenso vorgetragen, wie neuere Kompositionen, die sich dieser Tra-

dition verpflichtet fühlen (u.a. das Halleluja von Leonhard Cohen). Weitere bekannte Melodien folgten, bis schließlich, das Lied an die Freude als Hommage an die europäische Freundschaft den krönenden Abschluss bildete.

Zu dem Auftritt, der beim Publikum bestens ankam, trugen auch die Gesangssolisten Patricia Lewczuk, Ursula Blank, Karin Borrho und Herbert Burger bei, am Klavier begleitete Patricia Lewczuk. aph/red

MAMO 18,8,2017,5,33